

箱崎の風

1学期の終わりにあたって

早いもので、今日で1学期が終了します。今学期もコロナの中での制限がある学校生活でしたが、こどもたちは、勉強、行事、日々の係活動、部活動など、様々なことに、一生懸命取り組んでくれました。明日から、夏休みに入ります。時間がたくさんあるようでも、気がつくとあっという間に終わってしまいます。一日の生活、勉強、部活動、家族や友達と過ごす時間など計画を立て、有意義な夏休みにしてください。

嬉しい話！

先日、学校用務員の代表（職長）の方が、校長室にわざわざ訪ねて来られました。箱崎中担当の用務員の先生方は、8校の小中学校で仕事をされているそうです。その中で、「箱崎中学校の生徒の挨拶が、一番素晴らしいし、気持ちよく仕事ができる」と言われ、「そのことをぜひ子どもたちに伝えてほしい」と言うことでした。あいさつは、箱崎中の伝統と誇りです。これからも、気持ちのいい挨拶を続け、楽しい学校生活を送りましょう。

【選手激励会】 7月2日（金）

中総体・中文連等の大会に出場する選手の激励会を行いました。この日、全校生徒が初めて集まることができました。2、3年生にとっても久しぶりの学校行事だったのですが、出場選手達は、堂々と行進し、全校生徒の前で、しっかりと目標を言ってくれました。選手激励会では、特に、3年生の選手に向けて、

- ① ここまで続けてこれたことは素晴らしいことなので、自信を持ってほしい。
- ② 目標達成に向け全力を注ぎ、やりきった充実感をもってほしい。
- ③ 支えてくれたおうちの方、仲間、先生方に感謝を伝える大会にしてほしい。

以上3つのことを話しました。

大会にはできるだけ応援に行っていますが、子どもたちの一生懸命な姿と礼儀正しく気持ちのいい態度に、感動をもらっています。

（結果については、次号で お知らせします。）



【3年生高校出前授業】 7月14日（水）

精華女子、城東、九州、東福岡、博多、香住ヶ丘、新宮、福岡魁誠の8つの高校から先生が来られ、高校の授業を体験させてもらいました。中学校では習わない内容や実習などの授業を経験し、3年生にとっては、進学への意欲や進路選択の参考になりました。



【2年生社会人講話2】 7月14日（水）

コロナウイルス感染症の影響で、職場体験学習はできませんが、東京のNHK放送局とオンラインで社会人講話を行いました。NHKの方から仕事について話を聞いたり、大河ドラマ「青天を衝け」の撮影現場の様子を見せてもらったりし、オンラインで、直接質問をしたりと、オンラインならではの貴重な体験をすることができました。

その他の行事

上記のほかにも、1年生は、7月14日（水）に、男女共同参画セミナー、全校では、7月16日（金）に、性暴力対策講演会、7月20日（火）には、暴力団排除教育講演会を行っています。

姪浜のりふりかけ

福岡市では学校給食に、地元でとれた食材を使ったおかずがでることがあります。その中には姪浜のりのりかけがあり、そのパッケージイラストの募集が令和3年3月にありました。本校2年生の小倉 望さん（当時1年生）の作品が、3159点の中から見事優秀作品賞に選ばれ、パッケージに採用されました。

小倉さんは、小学校5年生の時に続いて2回目の受賞だそうです。7月7日（水）の給食には姪浜のりふりかけが出ましたが、いつも以上に給食をおいしくいただきました。



8月の主な行事予定

8月 3日（火）	生徒会役員研修 夜間パトロール	27日（金）	始業式 生徒会役員引き継ぎ 部活動生集会
6日（金）	英語スピーチコンテスト		
10日（火）～13（金）	学校閉庁日	30日（月）	夏課題テスト 生徒会専門委員会 中間考査1週間前